

## résidences immobilier

Cannes - front de mer . Sur le très prisé secteur du palm beach, Découvrez cet exceptionnel appartement offrant une rare superficie de 512m2 avec piscine privé et vue sur la mer Méditerrané. Cet appartement est l'incarnation parfaite du luxe et du confort, vous permettant de recevoir et/ou d'y vivre avec une grande famille: salle de réception avec hauteur sous plafond et cuisine intermédiaire, cuisine principale, et salon/salle à manger, bureau, 5 chambres en suite, dont la master de 70m2. Les trois niveaux sont desservis par un escalier en marbre ou un ascenseur privé. Les pièces sont ...

CANNES - SEAFRONT.In the highly sought-after PALM BEACH area, discover this exceptional apartment offering a rare 512m2 with private pool and Mediterranean sea views. This apartment is the epitome of luxury and comfort, enabling you to entertain and/or live here with a large family: reception room with high ceilings and intermediate kitchen, main kitchen, living/dining room, office, 5 en suite bedrooms, including the 70m2 master. The three levels are accessed by a marble staircase or private elevator. The rooms are bathed in light, thanks to large sliding windows that allow you to enjoy the ...

## **COLLECTION D'AZUR**

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





